EM Tagebuch vom 19.07.2018

Am ersten Spieltag stand der 14/1 Bewerb auf dem Programm. Der Tag begann gleich mit vier Verspätungen beim aktiven Erwachen, zur Strafe mussten alle synchrone Hampelmänner machen. Danach begannen auch schon die ersten Spiele. Die drei Mädels hatten an diesen Tag spielfrei und radelten zu einem See. In den ersten Spielen konnte das Team Austria schon bereits die ersten Siege davontragen. Während David und Matthias in die Single Elimination aufstiegen musste Manuel in die Verliererrunde.

Das riesige Hotel bietet sehr viele Freizeitaktivitäten, so steht im Holland House ein Soccer

Billard Feld, sowie einige kleine Billardtische.

Auch unser EM-Debütant Flo konnte bereits ein Match gewinnen, musste sich dann aber einem stark spielenden Niederländer geschlagen geben.

Auch konnten wir bereits mit anderen Nationen Kontakt aufnehmen. Danach haben wir versucht, möglichst viele Eindrücke von den Spielen der Topspieler zu



sammeln.

Beim Zusehen der Spiele der anderen Teammitglieder ist der Teamgeist der Österreicher deutlich spürbar.

Wir hoffen, dass wir uns durch die Feedbackzettel in den folgenden Tagen immer weiter verbessern können.

Wie jedes Jahr würden wir uns über zahlreiche Fanmails freuen!



Euer Team Austria